
 *Appareil destiné à lever des charges sur un rail de manutention aérien (CMU 1500kg)
Après l'étourdissement de l'animal la barre est remontée avec un chariot à élingue
Le mouvement montée et descente de la barre mobile peut se faire soit par un vérin soit par un palan électrique.
Un système de sécurité immobilise le chariot sur la barre mobile évitant toute chute de la charge pendant son ascension
ou lors de sa descente pour amener le chariot au poste d'accrochage.*

Options:

- Ejecteur pneumatique
- CMU 2000kg

 *Device intended to lift loads on an overhead handling rail (WLL 1500kg).
After stunning the animal the bar is raised with a sling trolley.
The up and down movement of the mobile bar can be done either by a jack or by an electric hoist.
A safety system immobilizes the trolley on the mobile bar preventing any fall of the load during its ascent or during its descent to bring the trolley to the hooking station.*

Options:

- Pneumatic ejector
- WLL 2000kg